

COMISIÓN DE VENECIA EMITIRÍA OPINIÓN EN OCTUBRE SOBRE ADELANTO DE ELECCIONES



28 ago.2019.- Durante la primera sesión ordinaria de la comisión de Constitución, la presidenta de la comisión, Rosa Bartra, dio lectura a la carta suscrita por el presidente de la Comisión de Venecia, Gianni Buquicchio, dirigida al titular del Congreso, Pedro Olaechea. En la misiva Buquicchio propuso que la representación visite el país en la segunda quincena de septiembre para recoger la posición de funcionarios y personalidades con el fin de entender el contexto en el que se propone la reforma y poder elaborar una opinión que sería debatida el 11 y 12 de octubre en la sesión plenaria de Venecia.

"Es una práctica usual que la Comisión organice visitas de los miembros encargados de emitir la opinión a los países que piden una consulta, para conocer la opinión de las autoridades involucradas". Finalmente, el órgano consultivo europeo pidió al titular del Congreso que le envíe el texto completo del proyecto de reforma enviado por el Ejecutivo al Parlamento el 31 de julio.

Al culminar la lectura la presidenta, Rosa Bartra, expresó que era necesario reunir la mayor cantidad de opiniones sobre el proyecto del Ejecutivo “..reunamos la mayor cantidad de información posible que permita a los congresistas decidir de manera informada el voto. Saludo el accionar del presidente del Congreso, Pedro Olaechea, al elevar la consulta de constitucionalidad de la iniciativa propuesta por el Gobierno a la Comisión Europea para la Democracia”, concluyó Rosa Bartra.

Se agradece su difusión.